

## El Valle, pendiente de 175 fallos de restitución de tierras

Hasta ahora, a favor del departamento se han proferido 124 fallos.

El Valle es el tercer departamento del país donde más se ha agilizado la restitución de tierras a víctimas de violencia.

Según la Unidad de Restitución de Tierras se han entregado 3.185 hectáreas a campesinos desplazados de sus predios y se han asignado 3.388 millones de pesos para el desarrollo de proyectos productivo que les permita recomponer la economía familiar que se afectó con el conflicto armado.

Desde el 2012, y hasta la fecha, se han interpuesto ante los Juzgados Civiles Especializados de Restitución de Tierras 521 solicitudes de predios que fueron despojados o abandonados de manera forzosa por campesinos de las zonas rurales de Trujillo, Bolívar, Riofrío, Tuluá, Buga, Bugalagrande, El Dovio, Jamundí, Dagua, Sevilla y Cali.

A favor del departamento se han proferido 124 fallos. Primero se ubica Nariño con 151 y Tolima con 139. En cuanto al número de hectáreas, el Valle es que más tierra ha devuelto después de Chocó y Meta.

El año pasado se radicaron 175 solicitudes ante los juzgados de Cali y Buga. Trujillo fue el municipio con el mayor número de reclamaciones.

Según la Unidad de Restitución, 185 núcleos familiares, compuestos por unos mil vallecaucanos, recuperaron la tierra que les arrebataron los violentos.

[www.eltiempo.com/colombia/cali/el-valle-pendiente-de-175-fallos-de-restitucion-de-tierras/15119582](http://www.eltiempo.com/colombia/cali/el-valle-pendiente-de-175-fallos-de-restitucion-de-tierras/15119582)